

## **Ma Région avril 2010**

Le 14 mars, au premier tour des élections régionales, le projet écologiste porté par la liste Europe Ecologie a recueilli le soutien de plus de 51 000 électrices et électeurs.

Au final, ce sont six élu-es écologistes qui porteront leurs propositions pour transformer la Haute-Normandie en éco-région.

Ce projet reprend plusieurs piliers de notre « Contrat écologiste pour la Haute-Normandie »:

- Un plan de rénovation thermique des logements de la Haute-Normandie pour diviser par quatre les émissions de gaz à effet de serre et les factures de chauffage ;
- l'engagement de la conversion écologique de l'économie pour sauvegarder l'emploi et en créer de nouveaux dans les filières de l'économie verte offrant des emplois plus qualifiés et non délocalisables (énergies renouvelables, habitat écologique, déplacements durables, agriculture biologique, etc.) ;
- la mobilisation pour la préservation de l'environnement et de la biodiversité gravement menacés par les dérèglements climatiques et l'impact des activités humaines.

Au-delà de ce travail dans l'institution régionale, la dynamique politique portée par Europe Ecologie doit continuer à trouver son prolongement dans la société et sur l'ensemble des territoires.

Avant l'été, des assises de l'écologie politique seront organisées dans toutes les régions, dont la nôtre, pour continuer à construire ensemble une alternative politique qui réponde aux enjeux du 21<sup>e</sup> siècle.

Nous comptons sur vous.

David Cormand

Président des élu-es Europe Ecologie